



Gartenbauverein besichtigt Permakulturhof

Der Breitbrunner Gartenbauverein hat bei sommerlichen Temperaturen wieder schöne, lauschige, schattige und überraschende Gärten im Dorf inspiziert. Viele Gastgeber hatten leckere Probierhäppchen bereitgestellt. Die Kinder haben sich besonders über die vielen Tiere gefreut. Organisiert wurde die Tour durch die grünen Schätze Breitbrunnns von Veronika Huberth. Beim Gartenbauverein und ihrer Vorsitzenden Nadine Mattern ist damit aber der sommerliche Elan noch nicht erschöpft: Am Samstag, 5. Juli, geht's in einer Lehrfahrt zum Permakulturhof von Andi Haller. Der Ausflug beginnt um 8 Uhr am Feuerwehrparkplatz. Mittags gibt es eine Einkehr im „Alpenblick“. Anschließend wird noch eine kurze Wanderung zu einem etwa zehn Minuten entfernten Kraftort angeboten. Kosten: 20 Euro. Anmeldungen an vorstand@gartenbauverein-breitbrunn.de



hat der Gartenbauverein auch den Nachwuchs mitgebracht. Fotos: Nadine Mattern

Category

1. Gemeinde

Date

02/07/2025

Date Created

01/07/2025